





## SENSIBILISATION ET PRÉVENTION DU SUICIDE CHEZ LES ADOLESCENT.E.S

Chers parents, chers tuteurs/tutrices,

Le 10 septembre a eu lieu la journée mondiale de prévention du suicide et le Projet ESPOIR profite de cette occasion pour organiser différentes activités de sensibilisation tout au long du mois de septembre – octobre.

Une formation en ligne est ainsi proposée à tous les adultes de la communauté francophones, professionnels et/ou parents autour du thème : « Tout le monde peut aider ».

Nous vous informons qu'une activité de sensibilisation à destination de tous les élèves sera organisée dans nos écoles du secondaire du Conseil scolaire Centre-Nord (Edmonton, St. Albert et Beaumont). L'objectif est de donner aux jeunes des perspectives, des informations et des ressources face à une situation à risque.

## Nous serons ainsi:

- les 21-22 septembre à Michaëlle-Jean
- du 23 au 25 septembre à Joseph-Moreau
- le 30 septembre à Saint-Vital
- du 05 au 09 octobre à Alexandre-Taché
- du 13 au 16 octobre à Maurice-Lavallée

Il est toujours possible de vous inscrire pour suivre la formation le 22 septembre de 18.00 à 18.45 via ce lien.

Vous trouverez également des informations relatives à ce sujet dans ce document.

## Pour l'équipe du Projet Espoir,

Jahnavel Sanchez RSW., BSW., B.Sc., M.Sc.

Gestionnaire de Programme, projet ESPOIR